

Fecha: 26-09-2024  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl. : Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 11  
 Cm2: 409,8  
 VPE: \$ 2.253.733

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: "Quito está bajo ataque": incendio forestal afecta a gran parte del sur de la capital de Ecuador

Alcalde de la siniestrada ciudad, Pabel Muñoz, informó que el fuego tuvo origen intencional

# "Quito está bajo ataque": incendio forestal afecta a gran parte del sur de la capital de Ecuador

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

"He cancelado la agenda que tenía que cumplir como mandatario en la ONU. Quito nos necesita a todos. Regreso para comandar todos los esfuerzos ante el enemigo al que nos enfrentamos", fueron las palabras que emitió el presidente de Ecuador, Daniel Noboa cuando tomó la decisión de cancelar su agenda en Nueva York y retirarse de la 79ª Asamblea General de la ONU, informó Infobae la noche del martes.

El enemigo al que se refiere el mandatario es el fuego que arde imparable, iniciado en el barrio de Guápulo, al sur de Quito, y que se fue extendiendo a residencias urbanas y zonas boscosas, detalló "La Voz de América". A pesar de que durante la mañana del miércoles el municipio informó que el fuego se estaba controlando, lo cierto es que con el transcurso del día las llamas volvieron a encenderse, arrasando con las zonas más cercanas a la ciudad y con sectores del Parque Metropolitano Guanguiltagua, consignó "El Universo".

Según Pabel Muñoz, el alcalde de Quito, más de 100 familias fueron evacuadas, cerca de 70 viviendas fueron alcanzadas por el fuego y cuatro de ellas quedaron totalmente destrui-

**Presidente Daniel Noboa informó que los responsables serán procesados por terrorismo.**

das, además 28 personas han sido hospitalizadas, de los cuales cuatro de ellos son niños, registró "El Comercio".

Los niveles del aire en centro y norte de Quito se mantienen en estado de precaución, mientras los sectores donde se registra el incendio los niveles de contaminación alcanzaron el grado de insalubres, informó la Secretaría de Ambiente. Por su parte, el ministerio de Educación ha

suspendido las clases en la capital durante esta semana y el gobierno ha recomendado el trabajo remoto para no exponerse al humo, detalló "La Hora".

## Intencional

El alcalde de Quito aseveró con firmeza que el incendio, originado en una quebrada de la ciudad, fue provocado. Basándose en información de Bomberos, declaró que se registraron



Son cinco los focos de fuego que rodean a la ciudad.

cinco focos de incendio simultáneamente en la capital, lo que demuestra que fue un acto intencional. "Quito está bajo ataque", afirmó Muñoz el miércoles, calificando a los responsables como "criminales y terroristas", publicó "Prímicias". El alcalde declaró durante un último informe que varios puntos se encontraban controlados, pero que aún había focos activos donde el fuego puede avivarse, especificando que cuando hablen de "incendio liquidado" es cuando el fuego habrá sido apagado por completo.

## Recompensa

Aunque no especificó el monto que entregará, este miércoles la ministra del Interior, Mónica Palencia, anunció en una rueda de prensa del Comité de Operaciones de Emergencia (COE), que se ofrecerá una recompensa "a quienes proporcionen información que conduzca a la captura de los posibles responsables del incendio forestal", registró "Diario Expreso". Asimismo, el presidente Daniel Noboa, que llegará a Ecuador el jueves, comunicó que todos los responsables "serán procesados por terrorismo".